

15.42

Bundesrat Mag. Harald Himmer (ÖVP, Wien): Entschuldige, ich glaube, ich habe völlig klargemacht – das, was ich zum Ausdruck bringen wollte, ist ganz einfach –: Ich möchte in keiner Art und Weise in irgendeiner Form die Frau Minister persönlich beleidigen. Es war mir wichtig, das zu sagen – und das andere ist eine politische Bewertung.

Auch weil ich das zuerst gehört habe, weil ich das mit den Kindern gesagt habe: Ich habe auch nicht gemeint, dass die Frau Ministerin an den Herd gehen soll. Um Gottes willen! Ich wollte ihr einfach persönlich alles Gute wünschen – und das andere ist eine politische Bewertung. (*Beifall bei der ÖVP.*)

15.42